

Pflege und Erhalt der Georgs-Kapelle an Kirchengemeinde und Vereine übergeben

Ein besonderer Moment beim Vortreffen für den Weihnachtsmarkt: Hermann Tinkl übergab für die ehemaligen Kunzendorfer die Verantwortung für die Georgs-Kapelle an die Kirchengemeinde und die Vereine.

Von Andreas Bernard

9. Okt. 2024



Beim Vortreffen der Vereine und Gruppen zum diesjährigen Weihnachtsmarkt übergab Hermann Tinkl knapp 700 € aus einem Sparsbuch der ehemaligen Kunzendorfer an die Runde. Mit dieser Spende übertrug er auch die Verantwortung für die Pflege der Georgs-Kapelle an die Kirchengemeinde und bat, die Kapelle in das Sanierungsvorhaben der Feldkreuze aufzunehmen. Dieser Vorschlag wurde einstimmig angenommen.

Die Georgs-Kapelle wurde in den 1980er Jahren von den ehemaligen Kunzendorfer Vertriebenen in Erinnerung an ihre alte Heimatkirche errichtet und bis heute von ihnen gepflegt. Nun wird diese Aufgabe gemeinsam von der Kirchengemeinde und den Vereinen übernommen.

Eine erste Begutachtung der Kapelle ergab, dass sich das Gebäude in gutem Zustand befindet. Lediglich die Rückseite benötigt eine Reinigung von Moos und Flechten, wofür bereits ein Angebot eingeholt wurde.

Wir danken den ehemaligen Kunzendorfern, insbesondere Hermann Tinkl, für ihren langjährigen Einsatz für die Kapelle und ihre großzügige Unterstützung. Dieses Engagement zeigt, wie wichtig gemeinsames Handeln für den Erhalt unserer Traditionen ist.